



UN ESPACIO DE RELAJACIÓN TUVIERON LOS PEQUEÑOS CON EL “YOGA KIDS” DE KAI TOUR.



FOTOS CEDIDAS

LOS CHICOS APRENDIERON SOBRE AGRICULTURA REGENERATIVA Y PLANTACIÓN DE ESPECIES NATIVAS.

Niños disfrutaron del “Campamento Verde” organizado por Kankunapa

Vivieron una gran experiencia de turismo, deportes y acciones de protección ambiental en la localidad de Gatico.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Un total de 25 pequeños vivieron la gran experiencia del “Campamento Verde” organizado por la Comunidad Kankunapa en Gatico.

Esta actividad se programó bajo el diseño del modelo de gestión por medio del plan de acción 2025, explicaron desde Kankunapa, correspondiente a los lineamientos de esta comunidad, tales como deportivo, ecológico, patrimonial y rural.

CAMPAMENTO VERDE

Ante ello, la Comunidad Kankunapa invitó a todos los niños del borde costero para participar en la segunda versión del Campamento Verde, una experiencia de turismo aventura y actividades formativas considerando la responsabilidad de Kankunapa por preservar una de las especies nativas de este entorno: el Gaviotín Chico, iniciativa que junto a la fundación residente en Mejillones se ha generado una alianza para dar a conocer la importancia del ecosistema de

Gatico.

La iniciativa se desarrolló durante dos días y un total de 25 niños del borde costero experimentaron diversas actividades, las cuales estuvieron a cargo de los diferentes emprendimientos de la Comunidad Kankunapa, como: trekking a cargo de Pacha Senderismo; surf y yoga kids de Kai Tour; agricultura regenerativa realizada por Elum; plantación y cuidado de plantas nativas desarrollado por Invernadero Kankunapa.

A su vez, los pequeños disfrutaron de la degustación de diferentes productos a cargo de Emporio Rommy, como también los helados naturales de Paletas Artesanales, un tour astronómico de la organización Una Mirada al Cielo y se deleitaron con las exquisiteces del restaurante Bucaneros.

“Campamento verde fue una iniciativa autogestionada por Comunidad Kankunapa y nuestro objetivo es repetir esta experiencia cada año para dar posibilidad a que otros pequeños puedan vivir esta inolvidable aventura y así visibilizar, por medio de



EL TREKKING FUE UNA DE LAS ACTIVIDAD QUE TAMBIÉN SE VIÓ, LA CUAL ESTUVO A CARGO DE PACHA SENDERISMO.

diferentes actividades, a nuestra comunidad que ya hace más de 3 años ha generado un trabajo potente para proteger el patrimonio de Gatico y su historia, desarrollando con respeto y dedicación diversas acciones que nos permitan dar a conocer la riqueza del lugar y sobre todo su cuidado. La idea a su vez es dar énfasis y visibilización a nuestros emprendedores por medio de muestras y talleres interactivos para niños y niñas”, señalaron desde la Comunidad Kankunapa.



LOS PARTICIPANTES DEL “CAMPAMENTO VERDE” DISFRUTARON DE LA ASTRONOMÍA.